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ANNO S COLASTICO 2015/16 

 
 
VERBALE N. 2 
DEL COLLEGIO DOCENTI CONGIUNTO del  14 settembre 2015 
Il giorno 14 settembre   2015  presso la sede dell’Istituto Comprensivo “Crespellano” alle 
ore 9.00 si è riunito il Collegio Docenti congiunto per discutere il seguente o.d.g.: 
 

1. Lettura e approvazione del verbale precedente 
2. Incarichi di Plesso e Commissioni d’Istituto 
3. I lavori delle Commissioni d’Istituto 
4. Calendario dell’anno scolastico 
5. Criteri per supplenze e sostituzioni 
6. Disponibilità finanziaria 
7. Comunicazioni della dott.ssa Maccaferri e di Asc Insieme 
8. Comunicazioni del Dirigente Scolastico 
 
La seduta è presieduta dal Dirigente Scolastico, dott. Sergio Simoni, funge da 

segretaria l’insegnante Rossella Menarini. 
Risultano assenti i seguenti docenti: Betti Mila, Forti Silvia, Furlanetto Laura Palagonia M. 
Grazia (scuola dell’infanzia); Alvisi Elisabetta, Bellanca Piera, Bevilacqua Marianna, De 
Salve Elisa, Musto Alba, (scuola primaria); Caiffa Cosimo, Marchesini Elisabetta, Scardino 
Alessandro, (scuola secondaria di 1°). 
I docenti assenti risultano giustificati. 
 
Punto 1 
Viene letto e approvato il verbale della seduta precedente e si prosegue secondo l’o.d.g. 
 
Punto 2  Incarichi di Plesso e Commissioni d’Istituto 
 Vengono letti e approvati i nominativi degli insegnanti per gli incarichi e le 
Commissioni di Istituto che lavoreranno nell’anno scolastico 2015/16. 
ALLEGATO N. 1 
 
Punto n. 3.  I lavori delle Commissioni d’Istituto 

Quest’anno è stata ricostituita la Commissione del Pof che aveva lavorato a suo  
tempo per l’elaborazione del progetto di tutto l’Istituto. Negli ultimi anni però avevano 
collaborato   solo le funzioni strumentali del Pof per l’aggiornamento annuale del Piano. 

Quest’anno, in base alla Legge n 107, la Commissione dovrà essere ricostituita per 
elaborare un nuovo progetto per il pof (che si chiamerà Ptof: Piano Triennale di Offerta 
Formativa), che entrerà in vigore dall’anno prossimo, e durerà per tre anni. 
Tale Commissione si occuperà anche di formulare il Piano di Miglioramento per il Rav 
(Rapporto di autovalutazione dell’Istituto) e , entro il mese di ottobre, darà indicazioni al 
Dirigente per inserire i dati necessari per la richiesta del Piano di Potenziamento 
dell’organico, sempre previsto dalla Legge 107, che dovrà immettere in ruolo dei nuovi 
docenti. 



 Il Dirigente informa che le richieste di Organico Potenziato delle varie scuole, si 
dovranno incrociare con le disponibilità del Ministero in base alle graduatorie esaurite. 
Ovvero una scuola potrebbe richiedere dei docenti per una classe di Concorso che è 
esaurita, in quel caso il Ministero potrebbe assegnare alla scuola un docente di area affine 
alla classe di concorso richiesta. 
Il Dirigente caldeggia che la nuova Commissione del Pof  sia  costituita da docenti che 
rappresentino un po’ tutte le aree di insegnamento dell’Istituto. 

E’ stato costituito anche un Gruppo di lavoro denominato Gruppo GLI che dovrà 
collaborare con le Funzioni Strumentali nelle aree che riguardano gli alunni: Bes, Dsa, 
stranieri e H. 
 Il Dirigente invita inoltre  l’assemblea a riflettere sull’opportunità di limitare il numero 
delle Funzioni Strumentali che dovranno essere elette nel prossimo collegio al fine di non 
disperdere le risorse disponibili. Propone  quindi di individuare le Funzioni Strumentali 
all’interno delle seguenti aree: Pof, Sito, Handicap, DSA, Benessere, Intercultura. 
 Rimane in sospeso la formazione del Comitato di Valutazione che, secondo la 
Legge 107, dovrà essere formato da 5 persone: tre docenti , di cui due  scelti nel Collegio 
e uno facente parte anche del Consiglio di Istituto, e due genitori del Consiglio di Istituto. 
Questo comitato, oltre alla funzione della valutazione dei docenti neo immessi in ruolo, si 
dovrà occupare anche della qualità dell’insegnamento in generale. 

Si eleggono  gli insegnanti che faranno da tutor per i docenti immessi in ruolo da 
quest’anno scolastico, che sono: per la primaria di Calcara, Stingi e Biagini; Primaria di 
Crespellano: Gabellone e Damiano; Secondaria di 1°: Mezzetti (per la prof. Vallese) e 
Catalfamo (per la prof. La Palombara) 
 
Punto n 4  Calendario dell’anno scolastico 
 Per ogni plesso dell’Istituto è stato elaborato dallo Staff un calendario annuale degli 
impegni, che comprende oltre alle festività, gli incontri di programmazione per la scuola 
dell’infanzia e la scuola primaria e i consigli di classe per la scuola secondaria di 1°. 
Le date dei Collegi comuni per tutti sono le seguenti: 29 ottobre, 26 gennaio, 12 maggio, 
23 giugno. 
Vedi ALLEGATO N. 2 
 
Punto n. 5 Criteri per supplenze e sostituzioni 
 A partire da questo anno scolastico, in caso di malattia di un docente , non si può 
nominare un supplente per il 1° giorno di assenza. Per i collaboratori scolastici non si può 
nominare per i primi 7 giorni di assenza. Nei plessi dove i bidelli in servizio sono solo  due, 
in caso di assenza di uno di loro, saranno i bidelli degli altri plessi con più personale che 
andranno a dare un aiuto, è stata stabilita un turnazione apposita. 

Il Dirigente informa che anche quest’anno  le ore eccedenti svolte in più del proprio 
orario scolastico, potranno essere recuperate alla fine dell’anno in alternativa al 
pagamento. Nel caso in cui le risorse siano insufficienti, si procederà, come lo scorso 
anno,01 

 ad una riduzione delle ore eccedenti retribuite (due ore per tutti) 
Il D.S. inoltre informa della situazione complessiva dei posti scoperti fin dal primo 

giorno di scuola (sostegno, gravidanze e spezzoni): la segreteria procederà alla 
individuazione dei supplenti. 
 La maestra Turrini chiede se il recupero delle ore eccedenti può essere attuato con 
ore di programmazione. Il Dirigente risponde che sarebbe meglio utilizzare come recupero 
delle ore di docenza le compresenze in classe, ma che ciò è possibile. 
 
Punto n. 6  Disponibilità finanziaria 
 
 Ai coordinatori di plesso è stata data in occasione della riunione di staff 
dell’11/09/2015  la situazione finanziaria dei vari plessi da discutere con i colleghi. Le 



rimanenze di progetti relative all’anno precedente andrebbero riconvertite e spese entro 
dicembre 2015. 
I nuovi fondi destinati alla didattica sono i seguenti: 

- 150€ per ogni sezione di scuola materna 
- 100€ per ogni classe di scuola elementare e media. 

In più ci saranno i contributi volontari chiesti ai genitori in occasione della quota 
assicurativa: 15€ per l’infanzia, 20€ per la primaria, 25€ per la secondaria di 1° 
  
Punto n. 7  Comunicazioni della dott.ssa Maccaferri e di Asc Insieme 
 
 Sono presenti per Asc Insieme La Dott.ssa Pezzotti che funge da raccordo tra l’usl 
e Asc, l’educatore territoriale Franco Catalano , l’educatore Della Casa per l’orientamento 
scolastico degli alunni di terza media e la persona che si occupa dell’educativa di strada. 
L’educatore Franco Catalano è la figura che collabora di più con la scuola perché si 
occupa delle situazioni di disagio e fa da raccordo con i servizi territoriali. L’educativa di 
strada si occupa dell’extrascuola con ragazzi da 13 a 20 anni e lavora sui gruppi con 
attività ricreative, si raccorda con la scuola in casi particolari. 
L’orientamento scolastico si occupa di fare un percorso con le classi terze medie, anche 
con interventi individuali per i casi problematici. 
 E’ presente anche la dott.ssa Maccaferri per il Comune. Illustra i vari progetti che 
annualmente vengono proposti alle scuole:  
- incontri per il teatro con gli spettacoli e i pacchetti per i laboratori;  
- attività musicali con la Scuola di Musica Fiorini;  
- i percorsi scientifici al Parco dell’Abbazia di Monteveglio 
- I percorsi al Parco di Montesole; 
- l’attività motoria alle scuole elementari con nuove proposte di danza, karate e rugby. 
 
Punto n. 8 Comunicazioni del Dirigente Scolastico 

C’è una novità che riguarda le assenze degli alunni:non è più richiesto il certificato 
medico per assenze superiori ai 5 giorni. Basta la giustificazione dei genitori che si 
assumono  la responsabilità del rientro dell’alunno in classe. Si pensa di richiedere la 
giustificazione  delle assenze anche nella scuola dell’infanzia. 
 

 
La seduta è tolta alle ore: 11.00 
 

La Segretaria:       Il Presidente: 
        Rossella Menarini              Dott. Sergio Simoni 


